

Un jardin signé du L de Ludwigsburg

Louis Souvet a inauguré hier la nouvelle configuration du jardin du centre de conférences Saint-Georges en présence du maire de Ludwigsburg. Ce jardin constitue une première dans le cadre des jumelages. En effet, il est le résultat d'un échange entre des jardiniers de la ville allemande et ceux de Montbéliard.

Pendant quelques jours, une équipe de quatre jardiniers allemands a travaillé à l'organisation du jardin Saint-Georges en dessinant le parterre de fleurs. Ils ont ensuite donné leurs instructions aux ouvriers des espaces verts de la ville pour la mise en application de leur plan.

Le sénateur-maire de Montbéliard et le docteur Christof Eichert, maire de Ludwigsburg, ont découvert, malgré la pluie, le jardin « qui a permis aux personnels de confronter directement leurs méthodes et leurs façons de faire ». Un panachage de fleurs

de toutes les couleurs marqué du L de Ludwigsburg pour rappeler l'amitié entre les deux communes et le passage des jardiniers de la ville allemande dans la Cité des Princes s'offre désormais aux promeneurs.

Montbéliard avait également envoyé une équipe chargée de l'aménagement d'un espace vert sur un carrefour à Ludwigsburg. Ils y ont réalisé des vaches montbéliardes engazonnées et des champignons fleuris. Cette idée a séduit les automobilistes allemands comme elle avait su surprendre les conducteurs montbéliardais, il y a quelques années à Montbéliard.

Cette collaboration ne s'arrêtera pas à ce coup d'essai. D'ores et déjà, de nouvelles réalisations croisées sont envisagées pour l'an 2.000 sur le carrefour de Ludwigsburg à Montbéliard et sur le carrefour de l'Etoile à Ludwigsburg.



Sous la pluie, les élus de Montbéliard et Ludwigsburg se sont mouillés pour saluer le nouveau décor du jardin du centre de conférences Saint-Georges.

Photo Franck Lallemand